



Convocatoria de prensa

La Comisión Permanente de Seguimiento de la Sequía se reúne el lunes, 11 de febrero, para analizar la situación de la Cuenca del Ebro

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, José Luis Alonso, ha convocado la Comisión Permanente de Seguimiento de la Sequía el próximo lunes, 11 de febrero, a las 11.30 horas, para analizar la situación de la Cuenca
- Esta Comisión está formada por representantes de la Confederación, Ministerio de Medio Ambiente, Comunidades Autónomas, usuarios de la Cuenca, ecologistas, organizaciones empresariales, sindicatos y entidades locales
- Por la tarde, el presidente de la Confederación atenderá a los medios en rueda de prensa

DIA: Lunes, 11 de febrero

HORA: 11.30 horas – inicio de la reunión

17.00 horas – rueda de prensa

LUGAR: Sede de la Confederación Hidrográfica del Ebro. Pº Sagasta 24-26